



Cordées de la réussite

publié le 11/02/2020

Quelques élèves de 3ème ont pu participer au dispositif des cordées de la réussite.

Au programme, visite de Toulouse, musée Aeroscopia, halle de la machine et cité de l'espace.

Groupe très agréable, accompagnés et tutorés par les lycéens de Merleau-Ponty, ce séjour est une réussite !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.